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2016年８月８日(晴) 

第２６８１回例会(第５回) 
NO.2215 

次         第 

                                                              司会；三浦征善副幹事 

１．点 鐘                              大門 一平 会長 

２．ロータリーソング「我等の生業」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．お食事の時間 

５．会長の時間                            大門 一平 会長 

 

親睦ゴルフ大会表彰式    

会長杯・優勝者 … 米川 幸一 会員 

 

６．幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

７．ロータリー財団寄付報告                      相場 宏泰 幹事 

   大門 一平 会員  $500  合計 $2,500 

   竹島 知憲 会員  $100  合計 $3,800 

８．米山記念奨学会寄付報告                      嵯峨直司委員長 

   大門 一平 会員  ¥50,000  合計 ¥210,000 

   竹島 知憲 会員  ¥10,000  合計 ¥680,000 

９．米山奨学委員会計画発表                      嵯峨直司委員長 

10. ニコニコニュースの時間                       阿部隆志委員長 

11．新会員スピーチ 

  

                スピーカー ； 株式会社 木村造園 

取締役 木村 昭彦 会員 

 

12. 点  鐘                                              大門 一平 会長 
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◎会長の時間                            大門 一平 会長 

 

「意欲と躾・教育について」 

 

秋田の夏祭りを代表する竿燈祭りも天候に恵まれて終わり、これから県内ではまだまだ多

く夏のお祭りが予定されております。 

子供の時には、佐竹藩政時代にあった内町外町という地域割りが残っており、竿燈は外町

の祭りと言われて育ちました。 

青年会議所時代に竿燈会に入ってから、私の竿燈祭りへのかかわりができ、お祭り大好き

な私はどっぷりと竿燈にはまり仲間と大騒ぎをしていました。同時に改めて竿燈祭りの歴史

や云われについても教わり、四年前からは社員を引き連れて「米粉のお好み焼き」「みそたん

ぽ」や秋田の地酒を売りはじめ、観光客のみなさまに秋田のアピールを続けております。 

そんな中で、縁があってアルバイトに来てもらっている、秋田国際教養大学の生徒さん達

を見ていて感じたのが、「意欲」があるということでした。最初に知り合ったのはサークル活

動で 10 年を超す、北東アジアラウンドテーブルという活動への協賛からでしたが、この事業

自体 1・2 年生が中心となって中国・台湾・韓国・ロシア・モンゴル等の大学生と、毎年テー

マに沿って議論をしながら交流を図るというもので、今年は国際教養大学以外の日本の大学

からも参加があり、昨年の秋田に引き続き先週台湾で開催をされました。 

在学期間中に海外留学があり、商業ベースで使える英語力を身に付けなければ卒業できな

いわけで、就職率 100％の大学としてご存知の方も多いと思います。 

そんな大学を選んできた学生は、人とのコミュニケーション能力にたけ、自分から積極的

に取り組む意欲と好奇心はすばらしいものがあります。 

会社の求人活動で、親の仕事を知らない学生に会う回数が増えていますが、家庭の環境は

間違いなく子供たちに影響を与えており、家庭での躾ができていない学生には就職してから、

会社が躾をしなければなりません。成績表についてもテストでの点数は解りますが、社会人

としての応用能力はわかりません。 

私が面接で重要と考えるのは、「明るく元気かということ」「家族とコミュニケーションが

取れているか」「人との協調性はあるか」ということです。その他の要因もありますが、基本

的にはこの 3 点ができているかです。 

それにしても、国際教養大学の生徒のほとんどが卒業後に県外に就職してしまうのは、も

ったいないと考えます。実際にはわが社の給料では安すぎて無理かもしれませんが、いつか

は業績を上げて採用したいなと思う今日この頃です。 
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◎幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

  

【例会変更】 

 

・秋田北ＲＣ  … 9 月 13 日（火） 創立記念家族例会 

・秋田西ＲＣ  … 9 月 6 日（火） 親睦夜例会 

・  〃    … 9 月 13 日（火） 特別休会 

・秋田南ＲＣ  … 9 月 8 日（木） 親睦夜例会 

・秋田港ＲＣ  … 9 月 23 日（金） 特別休会 

・秋田中央ＲＣ … 9 月 9 日（金）→ 9 月 3 日（土）、4 日（日） 

                    創立 25 周年記念事業 

・  〃    … 9 月 23 日（金）→ 9 月 19 日（日） 

                    千秋花火クリーンアップ例会 

 

【お知らせ】 

 

・「市内７ＲＣ親睦ゴルフ大会」の申込は、本日締切とさせていただきます。 

参加ご希望の方は事務局へご連絡ください。 

 

     日 時；2016 年 9 月 11 日（日） 受付 8；30 

     場 所；男鹿ゴルフクラブ 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信   8 月号 

・ロータリー秋田   №684 

 

◎ニコニコニュースの時間                      阿部隆志委員長 

 

大門 一平 会長 

竿燈まつり、今年も四日間、「米粉のお好み焼き」と「みそたんぽ」を販売させて頂き

ました。お蔭さまで全て完売できました。 
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名古屋孝子 会員 

竿燈まつり期間、大町広場グルメフェスティバル会場にて、秋田かやき協議会で生ビー

ル販売しました。最高の人出と最高の売上にニコニコです。ちなみに私達はボランティア

です。 

 

米川 幸一 会員 

先日の納涼コンペで優勝させて頂きました。秋田に赴任してから１年４ヶ月が経過しま

したが、優勝は初めてのことです。一緒にラウンドしていただいた方々に心から感謝いた

します。ありがとうございました。 

 

阿部 隆志 委員長 

前にもニコニコしましたが、８/２～８/４に、秋田市ＰＴＡ連合会主催の「心のきずな

育成事業」が行われ、気仙沼の子ども 80 人と秋田の子ども 80 人の計 160 人の交流も無事

に終わり、実行委員長としてホッとしております。ご協力いただきました斎藤会員、太田

会員ありがとうございました。 

 

 

◎2015-2016 年度委員会計画発表 

  

◇米山奨学委員会                         嵯峨 直司 委員長 

  

・活動方針 

   地区米山奨学委員会との連携を強めるなかで、米山奨学の活動、役割、寄付行為の周知

に努め、会員の理解を深める。 

 

・活動計画 

１．特別寄付金の増強をはかる。 

２．法人による特別寄付金については、平成 24 年の税制改正で一般寄付金とは別枠での

損金算入限度額の拡充がはかられ、税制面の優遇措置が拡大されたことから、推進を

強化する。 

３．他クラブの米山奨学生との交流を図る。 


